

Mabes TNI dan Kodam IV/Diponegoro Hadir Kembali di Centra Vaksinasi Tahap-II di Objek Wisata Dusun Semilir

Agung widodo - SEMARANG.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 27, 2021 - 17:06



Desa Wisata Dusun Semilir didukung oleh, PT. Mustika Jaya Lestari, DPD Ika Undip Jateng dan RSUP Dr. Kariadi Kembali Menyelenggarakan Serbuan Vaksinasi Tahap II di Objek Wisata Dusun Semilir

SEMARANG- Mabes TNI dan Kodam IV/Diponegoro bekerja sama dengan Desa Wisata Dusun Semilir didukung oleh, PT. Mustika Jaya Lestari, DPD Ika Undip

Jateng dan RSUP Dr. Kariadi kembali menyelenggarakan Serbuan Vaksinasi Tahap II di Objek Wisata Dusun Semilir, Jl. Soekarno - Hatta No.49, Ngemplak, Bawen, Ngemplak. Senin (27/09/2021).

Dengan alokasi vaksin masih sama yaitu 10.000 dosis dengan sasaran masyarakat Kab. Semarang, selama 5 hari berturut-turut, mulai tanggal 27 September s.d. 1 Oktober 2021. Adapun vaksin yang digunakan semuanya jenis Sinovac.

Sebelumnya warga Kab. Semarang telah mengikuti Serbuan Vaksinasi Tahap I, di Objek Wisata Dusun Semilir yang diselenggarakan juga oleh Mabes TNI dan Kodam IV/Diponegoro yaitu tanggal 23 s.d. 27 Agustus 2021, Para peserta Vaksinasi mulai usia 12 tahun ke atas sampai dengan Lansia dilayani secara baik, bahkan rekan-rekan masyarakat Difabel disiapkan Kursi Roda menuju tempat Vaksinasi. Dari Jumlah vaksin 10.000 dosis yang digunakan pada serbuan Vaksinasi tahap I, terserap sebanyak 9.807 dosis artinya pencapaiannya sangat luar biasa, yaitu mencapai 98,2%.

Pada Serbuan Vaksinasi Tahap II ini, pihak penyelenggara optimis akan mendapatkan sambutan dan antusiasme yang sama seperti Serbuan Vaksinasi Tahap I, karena kondisi masyarakat saat ini sudah mengetahui arti pentingnya Vaksinasi, hal itu tidak lepas dari Pemerintah Daerah yang didukung oleh TNI - Polri beserta instansi lainnya yang aktif melakukan sosialisasi kepada masyarakat.

Pimpinan TNI memandang sangat penting kegiatan Centra Vaksinasi ini, demi tercapainya program pemerintah dalam percepatan herd Immunity sehingga ke depan dapat terwujud dengan cepat dan baik menuju Indonesia sehat bebas Covid-19.

Untuk menarik antusias masyarakat, Serbuan Vaksinasi Tahap II yang diselenggarakan Mabes TNI dan Desa wisata Dusun Semilir, disediakan Doorprize menarik bagi peserta vaksinasi. Pihak Dusun selaku pegiat pariwisata, dengan terselenggaranya serbuan vaksinasi ini merespon positif karena selain membuat masyarakat sehat, kedepannya bisa mempercepat pemulihan ekonomi Pariwisata. Sumber Pendam IV/Diponegoro.

(Editor JIS: AGUNG)